

Comentario del video sobre “la mirada”

En el video, durante lo que parece ser una conferencia a personas relacionadas con la docencia, la ponente abre su intervención diferenciando entre lo que es mirar y ver. Define el concepto de ver, como lo que físicamente son capaces de captar nuestros ojos mientras que el concepto de mirada la define como algo que “*se construye siempre en el encuentro con el otro*”...

Esta diferencia de conceptos es lo que utiliza la ponente para explicar la importancia de la mirada y de la interacción en la vida en general y en la educación en particular. Pone el ejemplo del exceso de tecnología en detrimento de las relaciones entre personas, no solo en el ámbito familiar sino también en el educativo. Habla sobre la importancia en las aulas de que los alumnos interactúen entre sí proponiendo trabajos en grupos en el que los alumnos se conozcan y se relacionen.

Sin embargo, entiende que la tecnología es una gran herramienta para nuestras vidas siempre que no la utilicemos como un sustituto de emociones y de relaciones con nuestro entorno.

Finalmente termina su ponencia hablando de que es necesario que las personas para saber mirar y poder transmitir, anteriormente deben encontrarse así mismas en un ejercicio de reflexión.